

# クラスだより

~織笠保育園わんぱくZOO~

社会福祉法人 三心会 織笠保育園 クラス便り 平成24年7月27日 発行

## 各クラスの様子

### いぬ・そう組

6月から、4・5歳児混合クラスとなり、2か月が過ぎようとしています。普段の遊びの中でも異年齢児とのかかわりが自然に行われていたため、いぬ組のお友だちも何の違和感なく、慣れ親しむことができました。

遊びの面では、たまにトラブルもみられますが、お互いがお兄さん、お姉さん、弟、妹のように慕ったり、憧れを持ったり、助け合ったり、よい刺激を受ける仲間になればと思っています。

また、色々な行事を通して経験できたことも沢山ありました。ポケモンスマイルスクールや、ロシア、フィンランドからボランティアで来てくださった、アレクシさん、カーチャさん、マリアさん、通訳のかおりさんには、お国の生活や家族そこに住む動物など教えていただきました。ホセ・マリア・シシリアさんからは、紙粘土で迷路を作ることを教わりました。それぞれの活動と同時に夏祭りにむけて練習してきた織笠太鼓。自分たちで作った手作りのバチでテーブルをたたきリズムをつかむ練習からはいり、いよいよ憧れの本物の太鼓打ちへ・・・。最初はリズムをとれなかったり、腕が上がらない、回るところを回れない、バチを落としてしまうという姿でしたが、当日は皆力を出し切り、本当に頑張ってくれました。最後まで集中を切らさず、みんなでやり遂げたという達成感あふれるサイコーの笑顔をみせてくれました。

いぬぐみさんは、来年は自分たちの出番とばかりにぞうぐみの練習を見守り、応援してくれました。全員で参加できた夏祭り・・・『ヨーヨー釣りが楽しかった』『くじが楽しかった』など家族みんなで楽しめて良かったです。

父兄の皆様の温かい応援や声援そして朝からの準備、片付け、その他色々とご協力して頂き有難うございました。

これからはひと休みし、天気をみながらプールなどの水遊びを十分に楽しみ、8月に入ったら運動会への取り組みを視野にいれながら、活動を進めていきたいと思います。



### いす・ちびいす組

連日涼しかった今年の夏でしたが7月も終わりに近づき、少しずつ夏らしくなってきましたね。先日の夏祭りは天気にも恵まれて、サイコロやくじなどのゲームや焼き肉やかき氷の食べ物などとても楽しめました。子どもたちもお家の人も、おいしく楽しい時間を過ごせたのではないでしょうか。また、親睦会への参加ありがとうございました。

クラス編成があり6月からは、2歳児3歳児一緒に過ごすようになりました。環境や担任も変わりましたが、生活の流れにもすぐに慣れる事ができ、異年齢で楽しく生活する事が出来ていますよ。

2歳児はあひる組からちびいす組となり、保育室も靴箱もロッカーも変わりましたがすっかり慣れたようで、朝登園すると自ら連絡帳を出したり靴を履いたり着替えたりも自分で行う姿も増えて少しの間でも成長を感じています。

3歳児はりす組は今まで4歳児いぬ組さんの姿を見てきましたが、見られてお手本となる立場となりご飯を食べる際や着替え、お当番活動などちびいす組さんをリードできるように3人で日々奮闘中ですよ。また、毎週水曜日には20分くらいですが英語教室に参加しています。メキシコ人のシーザー先生と歌で体を動かしたりゲームをしたりと英語に親しんでいますよ。子どもたちなりに聞こえたように英語を言ってみたり、何度か行ううちに簡単な単語を覚えてきたりとその成果が出てきていますよ。

これから夏本番ですね。体調管理に気をつけながら、水遊びを楽しんだり虫を見つけたりとたくさん成長していきたいと思います。

今後もよろしくお願ひします。



### あひる組

曇りや雨と、じめじめした天気が続いているですね。

あひる組の3名も、天候が左右するのか、なんとなく体調がすぐれない日が多いかな、と感じています。早く梅雨が明けてほしいですね。

梅雨の晴れ間にはテラスに出て日光浴をしたり、園庭へ出て以上児さん達とサッカーボールを追いかけたり砂場で遊んだりと少しずつ日焼けしているあひる組さんです。良い色になりつつありますよ。

夏祭りでは太鼓や盆踊りの練習をするお兄さんお姉さんの姿に笑顔で声援をおくったあひる組さんです。あと、4・5年後が楽しみですね。

アンパンマンが大好きな子ども達、初のちょうどうちんも自分がアンパンマンになってポーズをとってみました。アンパンマンのように元気に夏をのりきってほしいです！！

暑い夏がやってきたら、あひる組のテラスにパラソルを立て、タライプールでパシャパシャと水遊びを楽しみたいと思います。

紙おむつのままで十分なので、体拭く大きめのタオルをビニールバックに入れて持たせていただきたいです。よろしくお願ひします。